



IMMOBILIER COUNTRY

6 Pièces

145 m²

Réf. 102024-147

1 285 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

REF: 102024 147 Charmante villa avec piscine nichée dans le quartier recherché du "Roc Fleuri" à Mandelieu La Napoule, avec vue panoramique sur la baie de Mandelieu, de Cannes et sur la mer. Construite en 1958, sur 2 niveaux et rénovée en 2011. Au niveau supérieur, elle se compose d'un spacieux hall d'entrée, d'une cuisine indépendante avec arrière-cuisine, d'un vaste séjour avec cheminée, et d'une élégante suite parentale avec salle de bain équipée d'une douche et baignoire. Attendant, au lieu de vie, une grande terrasse qui invite à partager des moments conviviaux et apprécier la vue qui ...

REF: 102024 147 Charming villa with pool nestled in the sought-after Roc Fleuri neighbourhood of Mandelieu La Napoule, offering panoramic views of Mandelieu, Cannes bay and the sea. Built in 1958 over two levels, the villa was entirely renovated in 2011. On the upper level, it features a spacious entrance hall, a separate kitchen with a pantry, a large living room with a fireplace, and an elegant master suite with a bathroom equipped with both a shower and a bathtub. Adjacent to the living area is a large terrace, perfect for sharing convivial moments and enjoying the view that stretches out to ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

